

10 November 2016

Ezydeal 5 Video Help



Tutorial Ezydeal 5
Online Trading

[klik disini](#)

Euphoria US Election ...

Selamat pagi...

Sentimen dari US Election ternyata berbalik 180 derajat. Pasar Asia yang kemarin bergerak turun sebagai pertunjukan atas rasa takut akibat terpilihnya Donald Trump sebagai Presiden Amerika Serikat, pagi ini berbalik naik, setelah indeks Dow Jones Industrial (DJI) pada pergerakan semalam merespon positif terpilihnya Donald Trump sebagai Presiden, dengan kenaikan sebesar 256,88 poin (+1,4 persen) sehingga ditutup pada level 18.589,62. Indeks dari bursa di kawasan Asia pada pagi hari ini berbalik naik, dengan indeks Hang Seng running dengan kenaikan sebesar 1,7 persen, dan Strait Times naik 1,09 persen.

Berbaliknya sentiment regional menjadi positif tersebut, diperkirakan akan membuat IHSG kembali rebound pada pergerakan hari ini. Kisaran utama IHSG, diperkirakan bakal berada diantara support 5.395 dan resisten di 5.450. Hanya penutupan diatas resisten 5.450 yang akan membatalkan signal negative yang kemarin muncul. Level psikologis 5.500 tetap menjadi resisten kedua.

Sejauh ini, pasar merespon positif terpilihnya Donald Trump sebagai Presiden Amerika Serikat. Meskipun demikian, kenaikan harga emas sebagai komoditas 'safe heaven', membuat pelaku pasar sebaiknya waspada. Positioning untuk posisi jangka menengah, sebaiknya hanya dilakukan jika sudah yakin bahwa trend jangka pendek berubah menjadi trend naik.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.